

Retour sur Andara et avec le même itinéraire qu'avant-hier au départ. Les conquistadores retrouvent le refuge de Caseton de Andara puis le replat du collado Aldea. Au niveau du plateau bien gardé par le proche Castillo de Grajal, le cheminement contourne ce dernier par l'ouest pour atteindre le col naturel que le Castillo domine à peine. La Rasa de lo Inagotable se pose alors devant nous. « Inagotable » traduit en français donne « inépuisable »... La météo changeante devient moins conciliante. Nuages, moindre visibilité et neige-glace. Sur le front de falaise qui mène au sommet chacun suit son rythme. Lorsqu'il reste quelques dizaines de mètres, le cramponnage s'impose à nouveau et le regroupement s'effectue. Quelques minutes et le cairn sommital paraît.

Le retour est une formalité et la pause déjeuner permettra une dernière visite du refuge qui n'a plus son gardien mais le soleil donne en terrasse.

Nous retrouvons le parking du Jito de Escandari vers 14h30 pour, cette fois, envisager de quitter les Picos de Europa.